



Monsieur Roland LESCURE
Ministre de l'Industrie

139 rue de Bercy
75572 PARIS cedex 12

Lens, le 30 mars 2023

Cathy APOURCEAU-POLY

Monsieur le Ministre,

Sénatrice du Pas-de-Calais

Je reviens vers vous au sujet de l'usine SYNTHEXIM de Calais. Celle-ci est toujours en attente d'un repreneur éventuel, le tribunal de commerce d'Orléans ayant prolongé le délai pour finaliser un éventuel projet au 2 mai 2023.

Membre du Groupe
Communiste,
Républicain et Citoyen

J'apprends aujourd'hui, du secrétaire du syndicat CGT de SYNTHEXIM, que l'usine de Calais serait la seule en Europe à produire du DISULFIRAME.

Membre de la Commission des
Affaires Sociales

Ce médicament est essentiel dans le traitement de l'alcoolisme. Et il est aujourd'hui en rupture de stock. 1

c.apourceau-poly@senat.fr
Tél. : 06.14.14.63.82

C'est un argument de plus, s'il en fallait, pour tout mettre en œuvre afin de réussir l'aboutissement d'un projet de reprise le 2 mai prochain.

L'usine de Calais a d'indéniables atouts pour rebondir.

Assistant : Bertrand Péricaud
Tél. : 06.73.62.21.90
b.pericaud@wanadoo.fr

J'espère, Monsieur le Ministre que votre implication dans ce dossier permettra à l'usine calaisienne de rebondir, et de participer à la reconquête de la souveraineté industrielle de la France, dans ce domaine si stratégique de la production pharmaceutique.

Dans l'attente de votre réponse, veuillez agréer l'expression de mes sentiments respectueux.

Cathy APOURCEAU POLY
Sénatrice du Pas de Calais